

Referenz

Im Jahre 2003 wurde im Unternehmen TERUMO (Deutschland) GmbH beschlossen, eine betriebliche Altersvorsorge einzuführen. Nachdem mehrere Angebote von Banken und Versicherungen geprüft wurden, hat der Betriebsrat gemeinsam mit der Geschäftsführung Frau Elke Scholz-Krause, die als Betriebswirt für betriebliche Altersversorgung (FH) tätig ist, hinzugezogen.

Durch ihr Fachwissen und ihre Erfahrung im Bereich der betrieblichen Altersversorgung wurde ein unternehmensspezifisches Konzept für das Unternehmen TERUMO (Deutschland) GmbH erarbeitet.

Die Umsetzungsquote bei den Mitarbeitern liegt derzeit bei ca. 50%. Die Zusammenarbeit zwischen Personalabteilung, Betriebsrat und Frau Scholz-Krause funktioniert sehr gut. Aufgrund sich ständig ändernder Rechtsprechung kümmert sich Frau Scholz-Krause darum, dass sich die betriebliche Altersvorsorge bei TERUMO (Deutschland) GmbH immer auf dem neuesten Stand befindet.

Durch die Erarbeitung eines Konzeptes für das Unternehmen ohne Abhängigkeit eines bestimmten Produktgebers (Versicherung) und die laufende Betreuung, erfüllt Frau Scholz-Krause ihren Beratervertrag stets zu unserer vollsten Zufriedenheit. Wir können deshalb eine Zusammenarbeit mir ihr in jedem Fall sehr empfehlen.

Eschborn, den 26. Juli 2006

Thomas Holzmann General Manager der

TERUMO (Deutschland) GmbH